

Hari Pohon Sedunia: Bio Farma Group Lestarkan Lingkungan Melalui Program Employee Engagement di Ciwidey



(Kab. Bandung, 24/10) Bio Farma Group mengajak karyawan dari masing-masing entitas BUMN Farmasi untuk melakukan kegiatan *Employee Engagement* penanaman pohon dalam rangka upaya pelestarian lingkungan dan memperingati Hari Cinta Puspa dan Satwa Nasional serta Hari Pohon Sedunia yang jatuh pada bulan November mendatang. Kegiatan diselenggarakan di wilayah Gunung Patuha Rancabali, Ciwidey, Kabupaten Bandung dan melibatkan karyawan sebanyak 200 orang yang berasal dari Bio Farma, Kimia Farma, dan Indofarma.

Pada kegiatan ini, program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Bio Farma Group berkolaborasi dengan The Aspinall Foundation Indonesia dan Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Alam Endah. Pada kegiatan penanaman ini, Bio Farma Group menyediakan 2.700 batang pohon yang terdiri dari jenis kopi, jeruk, alpukat, dan nangka.

Pada kesempatan tersebut, VP TJSL, Aset, dan Umum Bio Farma, Tjut Vina Irviyanti, menyampaikan komitmen Bio Farma untuk tidak *profit-oriented* semata namun juga menerapkan prinsip *people* dan *planet-oriented*.

“Dalam rangka mempertahankan kelangsungan perusahaan, Bio Farma tidak boleh hanya berfokus kepada profit atau mengejar laba semata. Namun berdasar konsep 3P, Bio Farma juga harus senantiasa memperhatikan aspek *people* dan *planet*. Pada aspek *people*, Bio Farma menjalin silaturahmi yang baik dengan masyarakat sekitar, selain itu pada aspek *planet*, Bio Farma juga wajib untuk tetap patuh dan memberikan kontribusi positif pada kelangsungan lingkungan. Program ini kami harapkan dapat menjadi implementasi terhadap dua hal tersebut.” papar Tjut Vina.

Selain menyediakan bibit pohon untuk implementasi agroforestry di Kawasan Gunung Patuha, Bio Farma juga menyediakan fasilitas mikrohidro untuk warga. Fasilitas mikrohidro ini merupakan pembangkit listrik tenaga air skala kecil yang menggunakan energi air untuk menghasilkan listrik. Dengan fasilitas ini diharapkan hasil panen masyarakat dapat optimal dan tetap berprinsip pada *sustainability*.



Tjut Vina juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak terkait serta menitipkan pesan agar masyarakat dapat mengelola Kawasan dengan optimal.

“Saya mewakili manajemen Bio Farma Group mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang sudah ikut serta mensukseskan program ini, seperti dari The Aspinall Foundation, Tim LMDH Alam Endah, serta seluruh insan Bio Farma Group yang hari ini berkumpul untuk membantu kegiatan penanaman. Semoga kegiatan ini memberikan dampak positif dan *agroforestry* ini dapat dikelola secara optimal oleh masyarakat.”

Dalam sambutannya, *Country Director* Aspinall Foundation, Made Wedana menyampaikan apresiasinya kepada Bio Farma Group yang telah mendukung upaya konservasi alam.

“Kami mengapresiasi inisiatif dari Bio Farma Group yang telah mendukung upaya konservasi alam melalui program *Agroforestry* ini. Dengan inisiatif ini, kami harap akan ada peningkatan intensitas kegiatan *Agroforestry* di kalangan masyarakat setempat dan mengurangi potensi eksploitasi hutan.” Kata Made.

Implementasi agroforestry di Kawasan Gunung Patuha Rancabali ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas udara dan tanah melalui peningkatan area hijau, mengurangi dampak perubahan iklim dengan penambahan vegetasi penyerap karbondioksida, serta mendukung konservasi keanekaragamanhayati melalui pelestarian habitat bagi beragam spesies flora dan fauna.

--0ym0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id